

2024-25 RIテーマ
ロータリーのマジック



祝ロータリー創立120周年
Rotary's 120th Anniversary
Founded on February 23, 1905 in Chicago

WEEKLY
Rotary
Club of Toyohashi
RI D2760

2024-25 クラブテーマ
集い、学び、そして実践してこそロータリー
～奉仕の受け手と喜びを分かち合おう～



1950年8月10日創立

公共イメージ向上について 公共イメージ向上委員会担当 「4つの優先事項にそった公共イメージ向上について」

卓話「4つの優先事項にそった公共イメージ向上について」
第2760地区公共イメージ向上委員会委員長 半田RC 古市晃久氏



公共イメージとは、外部の方が見聞きした瞬間、頭に浮かぶ独自のイメージだと言えます。それは独自性であり、ブランドであり、ロータリーが事業を続けていくという未来への約束でもあります。つまり公共イメージを向上させるということは、外部の方が思い浮かべる独自のイメージを確立していくためのたゆまぬ努力ということになります。

公共イメージを向上させる目的は、ロータリーの活動が正しく広く社会に認知されることです。そうすることで、共感者を増やして参加者の基盤を広げることができます。参加者の基盤が広がると、ロータリーのビジョンの実現により一歩進むことになります。4つの優先事項のうち、「より大きなインパクトをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的な関わりを促す」について横串を通すのが公共イメージ向上の役割になります。その中でも「参加者の基盤を広げる」部分に、一番大きな役割を果たしていきます。

公共イメージを向上させるには、ロータリーとは何かをロータリアン自身が理解することから始まる必要があると思います。世界のロータリーが何をしているのか、近隣クラブや自クラブが何をしているのか、それが世界全体や地域社会にどんな良い影響を与えていたのかを知ることで、ロータリーを伝えやすくなります。そしてロータリーに誇りを持てるようになると思います。

ロータリーを知るためのツールとしてMy ROTARYがあります。My ROTARYではロータリーの様々なことを学ぶことができます。また、自分の入会年月日や寄付の履歴を見ることもできます。自クラブを知るために、「ロータリークラブ・セントラル」という場所があります。ここでは、ロータリー全体や地区の情報を知ることができます。更に、ロゴのテンプレートやポリオの画像や動画、クラブの会員勧誘用のパンフレットのテンプレートなど様々なデータが入手できます。

効果的な公共イメージ向上の手法について、「ストーリーを伝える」「効果的な画像を意識する」「一貫性のある統一したロゴを使用する」の3つが挙げられます。「ストーリーを伝える」について、自クラブが行った事業にストーリー性があると、外部の方が見聞きした際に理解しやすくなります。まず、地域社会の課題に焦点を

置いているということを伝え、その課題にロータリーがどの様に関わっていったかを伝えましょう。またその時に協力してくれたパートナーシップも伝えると、ロータリークラブが地域社会と強く繋がっていると示せる良い機会になると思います。そして、それによって恩恵を受けた受益者について紹介することで、事業の良さを強調することができます。最後に、その事業を行ったことで地域社会にもたらした良い変化まで伝えられると良いかと思います。「効果的な画像を意識する」については、SNSやホームページで画像を使用する際に普段の活動している瞬間を捉えたものや、力を合わせて活動している姿、老若男女、国籍が様々な多様性を反映したもの、内容が明確に分かる数名が写っているものを使用するのが良いかと思います。「一貫性のある統一したロゴを使用する」について、まず豊橋RCさんが何か事業をされる際は、どこのクラブが行っている事業か分かりやすくするために必ずロゴにクラブ名を入れてください。また、誇りのシンボルの歯車を単体で使用する場合は、クラブ名入りのロゴを近くに配置してください。

地区公共イメージ向上委員会は、今後もクラブの皆さまの公共イメージ向上のための取り組みを進めて参りますので今後もご支援、ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

例会主旨説明及び卓話者紹介

浅倉伸治 公共イメージ向上委員長



吉川ガバナーの地区方針には「4つの優先事項を持ってクラブの戦略を立てる」とありますが、ロータリーの公共イメージ向上は、これらを実行するために重要な役割を担うと考えます。クラブで行う奉仕活動を地域社会に広く発信し、協力者を募ってより大きな輪で活動すれば、社会に大きなインパクトを与えられるでしょう。昨年、地区研修協議会と公共イメージ向上クラブ委員長会議に参加し、古市委員長の現状分析と今後の方向性についての分かりやすいお話を拝聴しました。本日の例会がロータリーの活動や、皆さまの職業にとって何らかのヒントになることを願っています。

ロータリーの新ビジョン実現に向けて、4つの優先事項が行動計画の土台として定めされました。

- より大きなインパクトをもたらす
- 参加者の基盤を広げる
- 参加者の積極的なかかわりを促す
- 適応力を高める

委員会報告

松岡 真由美 ニコニコ委員長

本年度はニコニコの年間目標額を設定しております。これまでに全41回の例会のうち32回が終了し、目標に向けて引き続き温かいご協力をお願いしているところです。残すところあと10回となりました。新聞に載るような大きな出来事に限らず、お孫さんが生まれた、歩いた、笑ったといった日常のささやかな喜びごとも大歓迎です。どうぞお気軽にニコニコへお寄せください。

委員会報告

小笠原 貴洋 クラブ運営委員長

今年度は紅林会長の方針の下、ペーパーレスということで、例年紙で配付していたプログラムをスライドで投影させていただきました。また、私自身の未熟さもあり、2回ほど食事数が不足してしまうことがありました。その後、適切な食事数の発注に努め、以後不足することはありませんでした。更に、テーブルレイアウトについては皆さまが同じ方向を向けるようにし、座席数も工夫させていただきました。残り3ヶ月となりましたが、今後もご指導のほどよろしくお願ひいたします。

会長挨拶

紅林 友昭 会長

年度の考えが日本に入ってきたのは、初めて会計年度が定められた1869年で、初日が4月1日になったのは、1886年です。江戸時代の年貢は米で納める現物納付でしたが、明治からは現金で納める金納に変わったため、収穫した米を現金に換えた後に納税が行われ、政府は徴収した税金で予算編成する流れになり、スケジュール上スムーズに行うために、4月に会計年度が設定されたようです。

学校年度の始まりについては、明治に西洋式の教育制度が導入され、入学時期は9月でしたが、学校は政府から運営資金を調達するため、国の「会計年度」に合わせた方が都合が良かったため、4月入学になりました。

グローバルスタンダードに合わせて、日本でも学校年度を9月にという議論もされてるようですが、「桜の季節」ということもあり国民の中では、違和感なく広く定着しているようです。その一方で、寒い冬の入学試験は、別の暖かい季節にして欲しいと思ったりします。

ところで、ロータリーの年度は、なぜ7月1日に始まるのか疑問を持ったことはありませんか。これは国際大会に由縁があるようです。1911年8月21日にロータリー国際連合会の国際大会が開かれましたが、この時、監査が行われ、監査人から国際大会で監査報告をするならば、会計年度を6月30日に終了としてほしいとの要望が出ました。その後1913年4月の理事会で会計年度を6月30日に終了することを決定しました。その決定は110年以上経ても変わらず現在に至っているのです。

会長報告

R I 第2620地区（静岡・山梨）静岡第5グループのIMに青木幹事と私の2名で出席してまいりました。

幹事報告

青木 良浩 幹事

- 例会終了後に4階グリーンルームにて理事会を開催します。

ニコニコBOX

井口 貴嗣 ニコニコ委員

- 地区公共イメージ向上委員会委員長古市晃久様、豊橋RCへようこそ。卓話を楽しみにしています
紅林 友昭 会長 青木 良浩 幹事
- 本日の例会を担当させていただきます
浅倉 伸治 公共イメージ向上委員長
- 本日は、ロータリーの公共イメージ向上についてお話させていただきます
古市 晃久 第2760地区公共イメージ向上委員長
- 古市さんようこそ、豊橋RCへ。お話を楽しみにしています
高山 景一 佐々木 利政 柳原 茂 伊藤 健一 各会員
- 委員会報告をさせていただきました
小笠原 貴洋 クラブ運営委員長
- 豊橋商工会議所ニューボイス4月号に豊川堂が取り上げられました
高須 博久 会員
- 2月、3月にいろいろと良いことがありました
松坂 良太 会員
- 中田会員主催の「大学生による人生プレゼン」に参加させていただきました
大塩 啓太郎 会員
- 息子たちが新生活を始めました
福井 一裕 会員
- 委員会報告をさせていただきました
松岡 真由美 ニコニコ委員長

(順不同)

古希のご挨拶

松井 和彦 会員



2月末で会社を離れましたが、現在は公私ともに今までとあまり変わらない生活をしています。大先輩に伺うと「70代が一番良かった」という方がたくさんお見えになるので、70代に半分期待して、半分は健康やその他のことについて不安がりながら船出をしていきたいと思います。本日はありがとうございました。

お誕生日おめでとうございます

三木 隆治 会員(4月7日)

歌

ソングリーダー 河合 珠美 会員

「君が代」「奉仕の理想」

本日のゲスト

第2760地区公共イメージ向上委員会委員長
半田RC 古市晃久氏

出席報告

神谷 君和 出席委員

当日出席者	75名	計算会員数	92名中17名欠席
総会員数	106名	出席率	81.52%

例会予定

次回のプログラム

4月10日(木) 卓話「村井弦斎を活かした豊橋東三河の『食』のまちづくり」

- 4月17日(木) 卓話「中高一貫教育と国際的な教育プログラムの導入」
- 4月24日(木) 卓話「やさしい日本語のお薦め」
- 5月1日(木) 休会

写真の閲覧はこちらから▶

事務局：豊橋市花田町石塚42-1 豊橋商工会議所内

